

25N

DÍA INTERNACIONAL DE LA
ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA
CONTRA LAS MUJERES

iTe invitamos a una
experiencia lúdica!

Escanea el QR y accede



En la Udelar rechazamos la violencia digital

La violencia digital es real.

Los mensajes de odio frecuentes –especialmente hacia mujeres y diversidades–, expresados como burlas, amenazas, acoso o descalificaciones, afectan la salud emocional, el desarrollo de las personas y sus derechos, entre ellos la libertad.



Si crees que estás
viviendo una situación
de violencia, puedes
consultar escaneando
este QR